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 WELCOME   副会⻑ 井上 英幸 

 
 会⻑あいさつ  会⻑ 武田 伸也 
みなさん こんにちは。 
只今ご紹介させて頂きましたが、本日の例会には、佐ノ
⼭親⽅と千⽥川親⽅がお⾒えです。ようこそいらっしゃい
ました。歓迎いたします。 
さて、2020 年東京オリンピックの開催が決まりました。札
幌、⻑野の冬季オリンピックは別として、56 年振りの夏季
オリンピック、そしてパラリンピックが⾏われます。 
1964 年の東京オリンピックの時、私は⼩学校 1 年⽣で
した。ぼんやりとですが、開会式と重量挙げの三宅選⼿の
⾦メダルをテレビで観た記憶があります。 
⽣涯最後の機会となるでしょうから、あと 7 年後は健康を
維持して是非とも開会式を⽣で観たいものです。楽しみ
がひとつ増えました。 
10 月実施の体験ツアーについて、その詳細が固まりまし
たので、報告します。 
前年度の彦坂会⻑の時に、震災地の宮城県岩沼市と
絆を持たせて頂きました。その中で、防潮堤の千年希望
の丘整備計画への興味、そして⽟浦中学校との交流の
糸⼝を構築されたことは、皆さん良くご存じのことです。 
体験ツアーでは、6 月に植樹祭が⾏われた千年希望の
丘にて、あらためて引率する⼦ども達と共にサクラの苗⽊
を植樹できることになりました。 
そして、⽟浦中学校では、昼食を⽟浦中学校の⽣徒と
共に給食を頂けることになりました。尚且つ、私たちが育
てている千年希望の丘農園の収穫物が、その給食の食
材として使用されます。 
また、岩沼ロータリークラブの例会は私たちと同様に⽕曜
日に⾏われていますが、今回の日程に合わせて例会日を
変更し日程の 2 日目に例会を⾏って頂けます。私たち千 
 

歳セントラルロータリークラブの会員と⼦供たちが共に出席
し、岩沼ロータリークラブの皆さんと交流を深める機会が
設けられました。 
別動隊のメンバーと共に、挨拶をして参ります。 
こども達に有意義な体験ツアーとなるようにと準備を進め
ていますが、私たちクラブにとっても昨年度からの思いを、ど
うにかこうにかつなぐことができたと思います。 
いよいよ体験ツアーの実施まで丁度 1 ヵ月を残すのみとな
りました。益々会員の皆さんのご理解とご協⼒が必要に
なります。よろしくお願いいたします。 
以上で会⻑挨拶を終わりと致します。ありがとうございまし
た。 
 
  幹事報告    幹事 尾本 眞二 

 第2510地区安孫⼦ガバナー、福島キッズキャンプ in
北海道 松原実⾏委員⻑より「福島キッズキャンプ in
北海道」への協⼒に対し、お礼状が届いています。 

 千歳ローターアクトクラブよりガバナー公式訪問例会の
ご案内です。 
○ 期日：10 月 3 日（⽊） 
○ 時間 18:30〜20:00 
○ 場所：千歳ベルクラッシック リアン 

例会出席状況（2013 年 9 月 10 日） 
会員数 33 名 
会員出席者数 25 名 
欠席者数（内：無断欠席）  8（0）名 
出席率 75.76 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  2 名 
出席者数総計  27 名 

前回例会 確定出席率（2013 年 8 月 27 日） 
確定出席率（MU 含む） 81.82 ％ 

9 月 入会月の会員 
清水 清光 会員 2007 年 9 月 18 日 

佐ノ⼭親⽅ （元大関 千代大海/九重部屋） 
千⽥川親⽅ （元⼩結 闘牙/錦⼾部屋） 
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○ 会費：食事有 2,000 円 食事なし 1,000 円 
○ 締切：9 月 26 日（⽊） 
10名ぐらいの⽅に出席しいただきたいと思いますので、
宜しくお願いいたします。 

 第 2510 地区ローターアクトクラブ第 41 回地区協議
会 仮登録のご案内 
○ 日時：11 月 9 日（土）受付 14:30〜 
○ 場所：ホテルサンルート室蘭 
○ ホストクラブ：室蘭北ローターアクトクラブ 
○ 登録料：7,500 円 
○ 登録締切：9 月 22 日（日） 

 秋の全国交通安全運動「セーフティコール」は例会日
の 9 月 24 日（⽕）14:30〜⾏われます。この日は
移動例会で農園での収穫作業後、参加して頂きた
いと思います。クラブジャンパー着用でご参加願います。
集合場所は市⺠⽂化センター駐⾞場です。 

 ロータリーの友事務所より「ロータリーの友英語版」のご
案内 
○ 価格：1 冊 525 円(送料込み) 
お申し込みは事務局まで。 

 千歳国際交流協会より「国際情報誌エール 9 月号」
が届いています。回覧していますのでご覧ください。 

 新会員予定者 1 名の会員選挙を⾏います。メール・
FAX にてご案内します。 

 大川健一第 7 グループガバナー補佐より第 2510 地
区 地区大会追加登録のお願い 
16 名の会員に登録いただきましたが、更に多くの会
員にご登録いただきますようお願いします。9 月 20 日
までとなっています。 

 佐ノ⼭親⽅より番付表をいただきました。また、色紙も
ご用意いただきましたので、後程一人ずつご挨拶した
際にお渡しします。 
 

 各委員会報告・連絡    
SAA 委員会 副委員⻑ 入口 博美 
今日は両親⽅が⾒えていますが、歓迎していただきありが
とうございます。前回
例会でもお話しました
が、両親⽅は来年、
千歳で夏場所巡業を
⾏いたいということで下
準備のため千歳に来
ています。先日、千歳
市⻑を表敬訪問し開催
ご協⼒をお願いしたところ、快諾していただきました。その
⽅向で進む予定です。ここ 2 カ月ぐらいの間に千歳で⾏
われるかは決定しますが、その折には千歳セントラルロータ

リークラブとしてどうか皆さんこの開催に向けて成功できる
ようご協⼒をお願いしたいと思います。 
 

が決定しましたら千歳市の後援

ノ山親方(元大関 千代大海) 

⼝さんが全部言ってくれました。(笑) 

田川親方(元小結 闘牙) 
⾏えないかと聞きまして、

会奉仕委員会 委員⻑ 松坂 敏之 
と思いますの

佐
皆さん、こんにちは。 
言いたいことは今、入
まだ本決まりではありませんが、巡業が決まりましたら、皆
さんへご協⼒のお願いを、また改めて私と千⽥川のほうか
らご挨拶に伺いたいと思います。先ほど調べたところ、昭和
42年、52年と千歳で2回巡業を⾏っています。それから
しばらく時を経て 36 年経ちました。⾃分が千歳市富丘で
⽣まれたということで少しでも千歳に恩返しができたらと、
この巡業を⾃ら巡業部に打診しました。もう少しで決まる
と思いますので、またその時には皆さんのお⼒をお貸しくだ
さい。宜しくお願いいたします。 

 
千
佐ノ⼭親⽅から千歳で巡業を
今一⽣懸命動いています。相撲協会としては、千歳だけ
でやるというのは難しく、
北海道に渡るにはどう
しても 2、3 か所ない
と難しいので他の所と
現在交渉しています。
10 月には北海道に
渡ってくるかどうか決
定すると思います。千歳場所が決まりましたら、チケット販
売にご協⼒をお願いします。宜しくお願いします。 
 
社
本日例会終了後、南⽠の収穫を⾏いたい
で、お時間のある⽅は宜しくお願いいたします。 
 
 ニコニコ BOX    

員会 副委員⻑ 菅原 百合子 進⾏：出席・ニコニコ箱委
佐ノ山親方：先日、3 日前に出来上がったばかりの番
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付表がありますが、うちの部屋の千代丸、千代鳳が史上
17組目の兄弟関取となりました。また応援していただきた
いと思っています。もう一つ、今年6月1 日にようやく⼥房
をもらい結婚式をあげることが出来ました。 
── おめでとうございます♡ ニコニコご協⼒ありがとうご

して千

同様、宜しくお願い

白木 松敏 会員：坂井会員 会員、齊藤会員と

月初め、⽣活情報紙「ちゃんと」の

7 組のクラス会を 50

も報告がありましたが、

勝でした。 

加し 5 位

ざいました(^^) 
尾本 眞二 会員：身内
の佐ノ⼭親⽅、そ
⽥川親⽅と昨日も飲み疲
れました。来年の夏、巡業
にご協⼒をお願いいたしま
す。 
入口 博美 会員：尾本会員 しま
す。 

、岩下
4 人で札幌パークホテルに
於いて開催された JRIC
（全国ロータリアンインター
ネット協議会）第 16 回
総会に出席しました。全
国からパストガバナーなどが

集まり良い会でした。機会があれば皆さんも坂井会員か
ら話をお聞きください。 
羽生 有三 会員：今
創⽴ 7 周年記念号を創刊する事が出来ました。⾏政、
読者そして当クラブ会員のご支援の賜物だと思っています。
9/22(日)チャリティーパークゴルフ大会を開催します。今
のところ 150 名（定員 240 名）の参加をいただいてい
ます。是非参加してもらいたいと思います。創⽴ 7 周年
記念広告もたくさんいただきましたのでニコニコします。 
今井 章夫 会員：一つ
目に先月、千歳中学校
3 年
年ぶりに開くことができまし
た。20 数名が集まり、79
歳の先⽣もお元気でした。

二つ目は今週土曜日、一番末の娘が⾼輪グランドプリン
スホテルで結婚式を挙げます。  
── おめでとうございます(^^)/ 
坂井 治 会員：白⽊会員から

JRIC 総会が終了し、翌
日記念ゴルフコンヘ゜を⾏
いました。当クラブから井
上会員、羽⽣会員、岩下
会員にも参加していただき
ました。羽⽣会員は準優

井上 英幸 会員：JRIC
のゴルフコンペに参
でした。その前日、友人とゴ
ルフをしまして札幌由仁コー
スでこれまで 92 が最⾼でし
たが 88 で回りました。気分
よく回ることができました。 

 
 記念撮影   

記念撮影を⾏いました。撮影後、佐ノ

出で下さい。

両親⽅とご一緒に
⼭親⽅から各会員に色紙を頂戴しました。 

■ 集合写真をご希望の⽅は、事務局までお申し
印刷してお渡しできます。 

 
 

 
 

本日のニコニコ BOX 合計額 61,000 円
今年度 累計額 164,000 円
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本日のプログラム  
常例会 

月間に因んで”」 
・ローターアクト委員会 委員⻑ 羽生 有三 

ローターアクトク

席をお願いされてい

お

2510 地区ローターアクト委員会 委員⻑ 坂井 治 

日、羽⽣委員⻑より卓話の依頼を受けました。

は言わ

会で⻘
年奉仕に名称変更することが決定しました。当クラブは

つの活動があります。そのうち

名

 
通
「卓話“新世代
担当/⻘少年奉仕
プログラムの前に先ほど、
幹事からもご案内がありま
したが千歳
ラブのガバナー公式訪問
例会は各クラブ 10 名以
上の出
ます。是非時間のある⽅は、たくさん参加していただきた
いと思います。 
今日は急遽、地区ローターアクト委員会坂井治委員⻑
に新世代月間についての卓話をお願いしました。宜しく
願いいたします。 
 
講師  
第

先週⽊曜
しかし JRIC の総会が週末にあり、私も副幹事ということ
で資料の整理、印刷を頼まれていました。それが 1,000
枚近くありました。⽊曜日は午後から半日以上それにか
かりきりになり、⾦曜日は総会準備、土曜日は本番、日
曜日は記念のゴルフコンペ、ご案内、準備、当日の司会
進⾏まで⾏い 3 日間何も出来ない状況でした。 
当クラブは実際に千歳ローターアクトクラブを提唱していま
すし、日頃交流もありますので今さら基本的な事
なくてもご承知だと思いますので、さらっと説明させていただ
きます。その後、大変大事な話をJRICの総会で聞きまし
た。関場パストガバナーという医師の⽅が⻘森にいらっしゃ
いますが、ポリオ撲滅の運動をずっとされている⽅です。総
会で関場パストガバナーがお話をされました。岩下会員が
スクリーンの一番前に座っていましたので、その時のパワー
ポイントを入⼿しましたので説明していただく時間をとりた
いと思います。新世代月間とは話が違いますが、卓話が
二人という事でやらせていただきたいと思います。 

 
新世代奉仕は第五の奉仕で昨年度の規定審議
少
⼩回りが利きますので、すぐ⻘少年奉仕に名称変更しま
したが、2510 地区では今年度はそのまま新世代の名称
を使うことになっています。 
新世代奉仕には⻘少年交換、インターアクト、ローターア
クト、ライラ（RYLA）の４
のローターアクトの部分を私が担当させていただいています。
1960年代、インターアクトプログラムが宣言されました。し
かし、インターアクターは14〜18歳の⾼校⽣の年代が対
象で、卒業と同時に会員資格が失効するため、これを継
続するものとして、1968 年 1 月、当時のルーサーH.ホッ
ジス国際ロータリー会⻑により、「ローターアクト構想」が打
ち出されました。1968 年、RI 理事会は、初めてローター
アクトクラブの発足を認証。世界最初のローターアクトクラ
ブは、アメリカ合衆国ノースカロライナ州のノースシャーロッ
トローターアクトクラブとなりました。日本最初のローターア
クトクラブは、ノースシャーロットローターアクトクラブと同じ
1968年に創⽴した埼⽟県の国際商科大学ローターアク
トクラブ（現川越ローターアクトクラブ）です。これは 6 月
1 日に発足しました。同じ時に書類を日本事務局に提
出した岩⾒沢ローターアクトクラブがたまたま郵便の関係
で一ヶ月遅れに開設されたそうです。日本で 2 番目に出
来たのが岩⾒沢ローターアクトクラブです。北海道では一
番初めです。残念ながら岩⾒沢ローターアクトクラブは人
数が少なく休会中になっています。歴史のあるローターアク
トクラブですから、決して無くなるということがないよう活動
していかなければならないと思っています。2510 地区では
現在休止中のクラブを含めて 6 つのクラブがあります。 
6 月末時点で 73 名の会員がいました。千歳ローターアク
トクラブは 9 名でしたが、その後 5 名程が入り現在 14
程になっているはずです。地区としてのローターアクトクラブ
の活動もあります。ロータリークラブと同じように地区協議
会が⾏われます。地区大会に参加したことがある⽅はか
なりいらっしゃいますが主に 30 歳で卒業しますので、卒業
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式がメインのプログラムになっています。全国ローターアクト
研修会は今年 2 月には熊本で⾏われました。海外研修
ということで、台湾のローターアクトの大会で北海道を PR
してきました。幹事からもお話がありましたが、今年度はガ
バナー公式訪問ということで各ローターアクトクラブをガバ
ナーに訪問していただきます。今まで正式にガバナーがロ
ーターアクトクラブを訪問したことはありません。ロータリーの
組織でありながら、それが無いのはおかしいのではというこ
とで、ロータリークラブにローターアクトクラブを理解していた
だくまた、ローターアクトクラフ゛にロータリークラブの組織を
理解していただくということを目的に⾏われます。これは、
私がガバナーに提案し、実施されます。今年度は休止中
の岩⾒沢クラブを除き 5 つのクラブをガバナーが訪問され
ます。もしお時間のある⽅がいらっしゃいましたら、千歳以
外のローターアクトクラブにも是非参加してみていただけれ
ばと思います。私⾃身も他のクラブに⾏ったことがありませ
んので勉強になるかと思います。今年度ガバナー公式訪
問につきましては、試⾏錯誤の段階ですので皆さんご協
⼒をお願いします。 
では、ポリオの話を岩下会員、お願いします。 
 
親睦活動委員会 委員 岩下 誠 会員 

そもそもロータリークラブに入会したのが 7 月で早くもそのよ
ものかという

オ流

うな全国の総会に出席させていただいていい
気持ちもありながら、誘われた以上参加して⾒て⾃分の
目で⾒て、そこで何が⾏われているのか⾒て来ようかという
気持ちで出席してきました。ポリオについて全く下調べをせ
ず参加してしまったので、こういうことだったのかということを
一番前の席で聞いてきましたので、覚えている範囲でお
話できればと思いますので説明させていただきます。 
ポリオは⼩児⿇痺で足に障害がでて歩⾏困難になる感
染症だということを知りました。2013年9月現在ポリ
⾏国が 3 か国、発⽣症例が 250 でこれが多いのか少な
いのかという話が出ていました。99%根絶になったからもう
少しだという考えもあれば、当初の予定より 13 年も遅れ
ている。根絶⾃体がそもそも難しいのではないかという意

⾒も出ているということでした。そもそも紀元前 1500 年エ
ジプト時代ぐらいの古くから発症し、その後アメリカで大流
⾏しその時の患者数 2 万 7 千人、死亡者 7 千人、
1952 年にはポリオ患者数は 5 万 7 千人というような症
例が出ています。その後 1960 年代に、ロシアの博士が
新しくワクチンを作りこれが非常に効果の⾼いものでした。
その後日本の北海道でポリオが流⾏し、その時に 1,300
万人分の⽣ワクチンを緊急輸入ということで、厚⽣省が
超法規的な⽅法でワクチンを取り込み、いち早く⼦供達
にワクチンを投与して改善がみられたということが新聞記
事にも取り上げられています。患者数推移が約 6 千人近
く流⾏したものが予防接種をしたことでぐっと下がり、その
後ほとんど症例がみられていないという現状に⾄っています。
1988 年に 2000 年までにポリオを根絶しようということで、
ＷＨＯやユニセフが協⼒して活動をしていきました。
1985 年当時は約 35 万以上の発症がみられ、125 か
国で流⾏していました。このウイルスをどうやって根絶する
かということですが、このウイルスは人と人の間で感染し、ウ
イルスの変異が無いのでワクチンを作ってしまえば、それが
常に効いてくれます。インフルエンサ゛はウイルス⾃体が変
異するので、ワクチンを作っても必ずしも効かない。その変
異に合わせたものを作らない限り根絶できない。このウイ
ルスは変異しないのでワクチンを作ってしまえばそれが有効
になってきます。有効で接種が容易で安価なワクチンが出
来るという事が大事だということです。2 種類のワクチンが
できます。1955 年に不活化ワクチンと 1966 年に⽣ワク
チンが出来て、不活化ワクチンは接種が容易で安価に提
供出来ました。しかし人々の糞尿によって外に出され、そ
こから出た菌によって次の感染を⽣んでしまっていました。
⽣ワクチンは少し⾼価ですが非常に有効なものでした。 
冷戦状態にあった⽶ソですが、もしソ連が崩壊していなか
ったら、当初の予定通り 2000 年までにはポリオは根絶さ
れていたのではないかという話がありました。その原因とな
るのが政治的安定、治安の良さというものが大事なもの
になります。治安の悪さというのがワクチンの進⾏を妨げて
いる大きな要因となっています。ワクチンを接種しようと活
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動している⽅達に攻撃的な姿勢を示すグループがあり、そ
れが大きな要因になっているという話をされていました。新
しく 2018 年までにポリオを根絶しようということで、一つの
声明が発表されました。世界的にポリオ伝搬がなくなるよ
うに、すべての未接種の⼦どもにワクチン接種を⾏う。 
野⽣株およびワクチン由来株の両⽅を根絶するために、
不活化ワクチンへの導入をすべての国で進めていく。 
治安の悪さがプログラムの進⾏を妨げている大きな要因
のため、市⺠と治安部隊との連携を強め、国境付近など

して発表されました。低コストで新しいワクチンを開

の全体の何％かはロータリーか

ニスタンの 3 か国でまだ流

の治安の悪い場所でのワクチン接種を確実なものにして
いく。 
根絶国での定期接種を徹底させていくということが一つの
声明と
発していこうという事で、今日本では⽣ワクチンから不活
化ワクチンを作るという新しい取り組みがされていて、非常
に安くできるものらしいので、全世界に広まっていけば良い
のではというお話でした。 
ポリオ根絶にかかるお⾦として約55億ドル必要だという事
でした。根絶に対する寄付
ら出ているということでした。 
現在、全世界でポリオ流⾏国は 3 か国に絞られています。
パキスタン、ナイジェリア、アフガ
⾏っているのでここでの根絶を図っていこうという活動が奨
められています。タリバンがワクチンの投与活動ををしてい
る人達を攻撃しない声明が出されて、そこから安定的に
減ってきています。治安を良くすることが非常に大事になっ
てきているというお話でした。あとは衛⽣環境の改善をして
いこうということです。以上です。 
 
 次回例会案内  
親睦活動委員会 委員⻑ 笹谷 俊尚 

）、親睦夜間例会「千年希望の

ですが、千年希

次回は 9 月 17 日（火
丘農園“先穫りで収
穫祭”」です。少し早
いの
望の丘農園で作って
いる南⽠とジャガイモ
を早めに収穫しまして、
当日料理の中でご提

供したいと思います。ご出席宜しくお願いします。担当は
親睦活動委員会です。 
開会点鐘 18:30、会場はホテルグランテラス千歳です。 
 
 NEWS & TOPICS  
「岩沼市“千年希望の丘”体験ツアー」の⾏程が、

月 11 日（⾦）の午前 8

 
 

概ね決まりました。出発は 10
時 15 分のJAL 便、出発式を朝 7 時 05 分に⾏います。

朝早くに恐縮ですが、会員の皆さんに⾒送りを頂けると、
こども達も気合が入るでしょう！よろしくお願いします。 

11 日（⾦曜日） 

 
 

7:00 集合   
7:05 出発式 
8:15 新千歳空港 出発 

午
前 9:25 仙台空港 到着 

9:40 歓迎式（岩沼ロータリークラブ）
10:10 相野釜(あいのかま)地区 ⾒学（岩沼市）
11:00 岩沼市⽟浦中学校 訪問
1:30 岩沼市役所 表敬訪問
2:30 南浜中央病院（岩沼市）
↓ 荒浜地区 ⾒学（亘理町）

3:30 ⼭元町中浜⼩学校 ⾒学
↓ JR 坂本駅跡 ⾒学（⼭元町）

4:00 東部道路（名取 IC）
午
後 4:30 日和⼭(ひよりやま)富士（名取市）

5:30 モンタナリゾート岩沼 到着
6:00 夕食
↓ ⾃由時間 

7:30 学習会（会議室） 
↓ 入浴、⾃由時間 

10:00 消灯、就寝 

12 日（土曜日） 
7:00 起床、洗顔 
7:30 朝食
↓ 出発の準備 

午
前 8:45 集合

9:00 岩沼 出発モンタナリゾート
9:30 津波よけ「千年希望の丘」※巻末資料
11:00 相野釜地区「メロンハウス」
12:30 岩沼ロータリークラブ「歓迎会」
2:00 竹駒神社 参拝 
↓ 二⽊(ふたき)の松 ⾒学（岩沼市）
↓ にしきや本店（にしき食品） ⾒学

4:00 「カリヨンの鐘」（仙台空港）
4:20 分散式（仙台空港ロビー内）午

後 4:30 チェックイン 
↓ ⾃由時間 

5:10 集合
5:40 発 仙台空港 出
6:50 新千歳空港 到着 
7:00 解散式 
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RIC（全国ロータリアンインターネット協議会）総会を札幌で
催 9 月 7 日（土）札幌パークホテルに於いて第 16

農園”の
穫作業です。昨年の収穫時は少なめの参加者で⾏

んの参加を期待しています！よろしく

J  SCHEDULE  

 

9
月

■千年希望の丘農園作業（MU 事業）
動「セーフティコール」 

開 新世代のための月間
■秋の交通安全運回総会が開催されました。「今さら聞けないポリオと根絶

プログラムの真実」と題し、第 2830 地区弘前アップルロ
ータリークラブ・パストガバナーの関場慶博氏による講演
会も併せて開催されました。当クラブから坂井会員、齊藤
会員、白⽊会員、岩下会員が参加しました。 

 
9 月 24 日、移動例会は千年希望の丘“

17 日
親睦夜間例会 「千年希望の丘農園“先穫りで収穫
祭”][担当/親睦活動委員会(笹⾕委員⻑、⾼⽊副委
員⻑、岩下委員)] 

24 日
移動例会「”千年希望の丘農園”収穫作業] [担当/社
会奉仕委員会(松坂委員⻑、清水担当副委員⻑)] 
秋の交通安全「セーフティコール」 14:30 市⺠⽂化センター駐⾞場

29 日 体験ツアー「学習・説明会」 

10
月

職業奉仕･米山月間 ■千年希望の丘農園収穫祭 ■地
区大会 ■次年度理事⽴候補⼿続き、指名委員会選出
■支笏湖復興の森づくり「森の育ての親活動」 

1 日
定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「未定」[担当

収
ったものですから、2 時間程の作業時間、そりゃあ重労働
で大変でした(-_-;) 
今年は大勢の参加者で楽しく愉快に、そして短時間に⾏
いたいものです。皆さ
お願いします(^^)/ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

/職業奉仕委員会(古⽊委
員⻑、鈴⽊副委員⻑)] 

3 日 千歳ローターアクトクラブ 例会「ガバナー公式訪問」

8 日
移動例会「支笏湖復興の森づくり/森の育ての親活動」
[担当/社会奉仕委員会(松坂委員⻑、土居担当副委
員⻑)] 

11 日 宮城県岩沼市“千年希望の丘”体験ツアー（〜12 日）

15 日 親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会(笹⾕
委員⻑、⾼⽊副委員⻑、岩下委員)] 

19 日 地区大会(新札幌) 会⻑･幹事会 指導者育成セミナー
20 日 地区大会(江別市) 本会議 懇親会 [担当/幹事]

22 日 通常例会「未定] [担当/SAA(今井委員⻑、入⼝、
佐々⽊俊哉副委員⻑)] 

29 日 休会（定款第 4 条第 1 節） 

11
月

ロータリー財団月間 ■世界インターアクト週刊 ■創⽴記
念日(1990.11.19) 

5 日
定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会 ツアー報告会」[担当「体験 /社会奉仕委
員会(松坂委員⻑)] 

12 日 通常例会「未定] [担当/地区奨学⾦委員会(⻫藤委員
⻑)] 

19 日
親睦夜間例会 「創⽴記念 in 支笏湖][担当/親睦
活動委員会(笹⾕委員⻑、⾼⽊副委員⻑、岩下委
員)] 

21 日 千歳ローターアクトクラブ 例会 

26 日 通常例会「未定] [担当/会員増強委員会(井上委員
⻑、⾼塚副委員⻑)] 

12
月

家族月間 ■年次総会 ■次年度理事指名･選出 ■クリス
マス家族会 

3 日 定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「年次総会」[担当/理事会]

10 日 通常例会「未定] [担当/会⻑エレクト]

17 日 親睦夜間例会 「クリスマス家族会][担当/親睦活動委
員会(笹⾕委員⻑、⾼⽊副委員⻑、岩下委員)] 

24 日 休会（定款第 4 条第 1 節） 
31 日 休会（定款第 条第 1 節） 4


